

Lors de la prière du 29 avril, une parole de connaissance a dit : « Jésus visite une femme qui a des bouffées de chaleur liée à la ménopause et ces bouffées vont disparaître. » J'ai jeté un petit regard à ma copine qui connaissait mon problème... sans pour autant penser que c'était forcément moi.

Voilà que depuis trois mois, j'avais des bouffées de chaleur qui me font transpirer et qui viennent régulièrement plusieurs fois par jour. Quand une bouffée vient, ça monte comme l'eau qui commence à bouillir et les vapeurs m'envahissent le visage, et les personnes autour de moi le remarquent. Et quand elle tombe, j'ai une sensation de froid.

Le lundi, qui précède, j'avais vu la gynécologue, qui m'a prescrit un certain nombre d'examens avant de commencer le traitement.... Je faisais une prière, en disant à chaque fois que je les sentais monter : « Seigneur, guéris moi de ces bouffées ! »

Aujourd'hui, les bouffées ont disparu. Dès que la parole de connaissance a été dite, j'ai senti une chaleur monter, mais elle n'a pas abouti aux vapeurs habituels qui m'envahissaient. Le lendemain, je me suis réveillé sans bouffées et j'ai compris que Jésus m'avait guéri : Quelle joie !!!

Maintenant, j'ai redécouvert une vie normale sans bouffée de chaleur. Merci Seigneur... Le Seigneur a fait pour moi des merveilles...

Mon Dieu un Dieu de l'impossible, quand je crie vers lui, il me répond...

Merci pour cette prière où le Seigneur se manifeste régulièrement...